

Ciudad de México, 13 de diciembre de 2018

**COMUNICADO DE PRENSA**  
**Cambio de liderazgo en el IMCO**

Como resultado de la designación del Dr. Juan E. Pardinás al frente de la Dirección General Editorial del diario Reforma, el Consejo Directivo del Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO) acordó en sesión formal celebrada hoy, iniciar un proceso abierto, competido y de búsqueda nacional e internacional para seleccionar a su reemplazo al frente de la Dirección General del IMCO.

Los detalles se anunciarán de manera pública la segunda mitad de enero, con el fin de dar conclusión al proceso el 14 de marzo de 2019.

El Consejo aprobó también que el actual vicepresidente y fundador del IMCO, Roberto Newell, lidere la búsqueda de la nueva dirección y vigile la operación del Instituto, en tanto esta decisión es tomada. Para tal efecto, se desempeñará como consejero delegado.

El Consejo reconoce y agradece el liderazgo y los resultados del Dr. Juan E. Pardinás, durante los 11 años que formó parte del equipo profesional del IMCO y los ocho años como su director general. Su gestión enriqueció el debate de política pública en México, a partir de datos, análisis rigurosos y propuestas orientadas a lograr una economía más próspera e incluyente. Asimismo, le deseamos el mayor de los éxitos en su nueva responsabilidad, con la seguridad de que sabrá impulsar un debate informado, propositivo y plural en nuestro país.

**Consejo Directivo del IMCO**